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会  議  録 

年 月 日 平成２８年５月２３日（月） 

開会時刻 午後２時００分 閉会時刻 午後２時５８分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、伊藤 孝俊、柴田 康裕、今仲 和代 

欠席委員 加賀谷 長吉 

その他 

出席者 

教育総務部長 皆川 規和 

教育指導部長 佐藤 宣延 

教育総務部次長 髙橋 功 

文化財保護課長 高橋 輝幸 

図書館課長 藤原 正樹 

教育指導課長 髙橋 玲子 

学校教育課長 高橋 純 

学校教育課政策監 遠藤 美紀子 

学校給食課長 上法 満 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課長 木村 雅美 

スポーツ振興課長 東海林 宗徳 

会議書記 
教育総務課課長代理 冨山 直美 

教育総務課主査 大塚 昭生 

 

付議案件 

議案第１６号 平成２８年度横手市一般会計補正予算（第１号）に関する 

意見の申出について 

 承認第 ２号 横手市図書館協議会委員の委嘱について 

 承認第 ３号 横手市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

 承認第 ４号 横手市就学支援委員会委員の委嘱について 

 

議決・承認事項 

議案第１６号 平成２８年度横手市一般会計補正予算（第１号）に関する 

意見の申出について 

 承認第 ２号 横手市図書館協議会委員の委嘱について 

 承認第 ３号 横手市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

 承認第 ４号 横手市就学支援委員会委員の委嘱について 
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≪会議要旨≫ 

 

二階堂委員長  田植えの時期ということもありますし、皆様方におかれま 

してはもうすぐチャレンジデーということもあり、いろいろ 

な事業や行事が数多く出てまいります。そのようなお忙しい 

中ではありますが、お集まりいただいてありがとうございま 

す。 

それでは、ただ今より平成２８年５月の定例教育委員会を 

開催いたします。 

本日３番の加賀谷委員から欠席届が出されておりますの 

でご報告申し上げます。 

会議録署名委員は、１番伊藤教育長、４番今仲委員にお願 

       いいいたします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記 

は教育総務課担当にお願いいたします。 

それでは次第３の教育長報告をお願いいたします。 

 

 

伊藤教育長   ４月の下旬から今月までの１か月間になりますが、この間 

は教育委員の皆様にも一緒にご参加いただいた会議もたく 

さんございました。ありがとうございました。 

４月２５日、総合教育会議がありまして、市長を交えての 

会議ということでご難儀をおかけいたしました。 

４月２６日、校長会の総会がございまして、いよいよ役員 

等も決まりスタートということになりました。 

また同日、学校事務共同実施協議会が開かれました。これは、 

数年前から中学校区ごとに事務職員が連携をして、学校単独 

でなくお互い情報交換をしながら事務の効率化と適正化を 

進めていくということで実施しています。当市は、他市町村 

に比べても大変活動が活発で評価もいただいているところ 

です。 

４月２７日、委員の皆様にもご出席いただきました教育推 

進委員会の総会が平鹿中学校で行われました。 

５月３日から連休中に、横手北小のグラウンドで開校記念 

の学童野球の大会がございまして、開会式に参列をいたしま 

した。 

５月６日、研究指定校連絡協議会がございまして、今年度 

公開する山内小・中学校と、今年から指定をして来年度公開 
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する十文字中学校区の５校に来ていただいて、研究会の内容 

についての打合せ会を開いております。 

５月１２日からは、中学校区ごとに校長・教頭の面接が行 

われました。これは、市役所職員もそうなのですが、自分の 

目標等を設定して年間の活動によって自己評価をして、校長 

の場合は教育長が評価をするという仕組みになっておりま 

して、今年度の目標等を校長から聞くという面接でございま 

す。教頭の方は懇談ということで、自校の課題、今年度教頭 

としてどういうことを頑張りたいか等を話していただいて 

懇談するということであります。 

５月１６日、６月議会の所信検討会が開かれました。 

５月１７日、県南地区の教育長会議が行われまして、本年 

度の「南の教育」についての説明、昨年度の人事異動の内容 

と今後の人事異動の見通し等が話し合われました。 

５月１９日、校長会の定例会がございました。 

５月２０日、教育委員長さんにもご出席いただいて奨学金 

の選考委員会が行われました。 

以上でございます。 

 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今のご報告につきまして、何かご質問等ございました 

らお願いいたします。 

 

 

―なし― 

 

 

二階堂委員長  ないようですので、議事に入らせていただきます。 

日程第１ 議案第１６号 平成２８年度横手市一般会計 

補正予算（第１号）に関する意見の申出について説明をお願 

いいたします。 

 

 

教育総務部次長     ―資料に基づき説明する― 

 

 

二階堂委員長  この内容を拝見いたしまして、多方面からご寄付を頂戴し 
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たことに関しまして、この場をお借りしまして私からもお礼 

を申し上げたいと思います。ありがとうございました。 

ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

         

 

              ―なし― 

 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第１ 議案第１６号 平成２８年 

度横手市一般会計補正予算（第１号）に関する意見の申出に 

ついてご承認いただけますでしょうか。 

 

 

             ―異議なし―  

 

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第１ 議案第１６号承認と 

させていただきます。 

続きまして、日程第２ 承認第２号 横手市図書館協議会 

委員の委嘱について説明をお願いいたします。 

 

 

図書館課長     ―資料に基づき説明する― 

 

 

二階堂委員長  ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等ございました 

らお願いいたします。 

 

 

今仲委員    教えていただきたいのですが、図書館協議会委員というの 

は、どのようなことを協議する委員でしょうか。 

 

 

図書館課長   協議会委員については、横手市図書館設置条例第６条で図 

書館協議会を置くということになっております。 

委員につきましては、１６人以内で、学校教育の分野から、 

社会教育の分野から、家庭教育の分野から、活動を行う学識 
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経験者の中から委嘱することになっておりまして、任期は２ 

年となっております。 

当市には現在６つの図書館がございますけれども、様々な 

運営等につきましてご相談していただきまして、図書館のあ 

り方や運営についてご審議いただくものであります。 

 

 

二階堂委員長  今仲委員よろしいですか。 

 

 

今仲委員    はい、わかりました。 

 

 

二階堂委員長  ほかにございましたらお願いいたします。 

 

 

              ―なし― 

 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第２ 承認第２号 横手市図書館 

協議会委員の委嘱についてご承認いただけますでしょうか。 

 

 

              ―異議なし―  

 

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第２ 承認第２号承認と 

させていただきます。 

続きまして、日程第３ 承認第３号 横手市学校給食セン 

ター運営委員会委員の委嘱について説明をお願いいたしま 

す。 

 

 

学校給食課長      ―資料に基づき説明する― 

 

 

二階堂委員長  ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等ございました 

らお願いいたします。 
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              ―なし― 

 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第３ 承認第３号 横手市学校給 

食センター運営委員会委員の委嘱についてご承認いただけま 

すでしょうか。 

 

 

             ―異議なし―  

 

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第３ 承認第３号承認とさ 

せていただきます。 

続きまして、日程第４ 承認第４号 横手市就学支援委員 

会委員の委嘱について説明をお願いいたします。 

 

 

教育指導課長      ―資料に基づき説明する― 

 

 

二階堂委員長  ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等ございました 

らお願いいたします。 

         

 

              ―なし― 

 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第４ 承認第４号 横手市就学支 

援委員会委員の委嘱についてご承認いただけますでしょうか。 

 

 

             ―異議なし―  

 

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第４ 承認第４号承認とさ 

せていただきます。 
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≪ 議事終了 ≫ 

 

 

―各課長から事業報告等あり― 

 

 

二階堂委員長  これをもちまして平成２８年５月の定例教育委員会を終 

了いたします。 

 

 


